
COLLEGIO DEI DOCENTI 

Verbale N.17 del 21 Ottobre 2016 

 
Il giorno 21 ottobre  2016 alle ore 16.00, presso l’Aula magna dell’Istituto, si riunisce il Collegio 

dei  Docenti ( congiunto, diurno + serale)  per discutere e deliberare sui seguenti punti all’o.d.g: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Elaborazione PTOF a.s. 2016/2017 integrazioni 
3. Adesione al Programma Operativo Nazionale e ai Fondi Strutturali Europei 

2014/2020 e in modo particolare alla progettazione dell’anno scolastico 2016/2017 

4. Approvazione del progetto FSE “Progetti di inclusione sociale e lotta al disagio 
nonché per garantire l’apertura delle scuole oltre l’orario scolastico soprattutto 
nelle aree a rischio e in quelle periferiche”. 
5. Approvazione progetto di formazione “Dislessia amica” 
6. Criteri per la deroga ai termini di iscrizione corsi IDA 

7. Varie ed eventuali 

Sono presenti 113 docenti su 132,  risultano assenti: Bonaccolta A, Calanni Fraccono A, Callerame M, Capizzi 

Carlo, Capizzi Vincenza, Chinnici T, Cosentino A, Costantino S, Di Bella G, Di Masi S, Di Pietro M, Faa A, 

Finocchiaro M, Giordano G, Ligresti V, Murolo L, Muscuso G, Narcisi N,  Sapienza M. 

Presiede la seduta il Dirigente scolastico prof.ssa Giuseppina Montella,  verbalizza la prof.ssa Ferlito G.   

Il Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i lavori e si passa alla 

discussione dei punti all’o.d.g: 

1) Approvazione del verbale della seduta precedente; 
 Il  D.S.  invita i docenti ad approvare il verbale  N.16 del 9 settembre2016, recapitato alla mail    

personale di ciascun docente.  

Si passa alla votazione e il Collegio approva a maggioranza, 2 astenuti,1 contrario, il verbale N. 17. 

 

2) Elaborazione PTOF a.s. 2016/2017 integrazioni 
Il D.S. informa i docenti che il PTOF, anche se di durata triennale, si può integrare per quelle 

attività che non erano prevedibili alla stesura iniziale del PTOF. Inoltre ribadisce i tre punti 

fondamentali della mission del Cannizzaro: 1. Cura attività di recupero, 2. Cura attività di 

potenziamento, 3. Attività di inclusione. Si apre il dibattito sulle integrazioni predisposte dai docenti 

e inviate a tutti per conoscenza. Si passa a discutere della programmazione delle attività per gli 

alunni che non si avvalgono dell’IRC e la prof.ssa Schembra illustra il piano predisposto per i 

gruppi di studenti che saranno seguiti dalla prof.ssa Riccombeni, docente di Discipline giuridiche ed 

economiche, nelle ore in cui il gruppo è più numeroso (5 / 6) e dai docenti che si occupano 

dell’orientamento quando gli studenti sono solo 2 o 3. 

La dirigente invita il Collegio a votare questa attività ed i docenti approvano a maggioranza, 2 

contrari, 1 astenuto. 

 

Il prof Grisafi chiede chiarimenti in merito alle integrazioni al PTOF  presentate dal gruppo dei 

docenti di sostegno e le proff Bellofiore e Di Carlo rispondono in maniera esaustiva.  

Poiché non ci sono altri interventi, la Dirigente fa presente che tutti i gli allegati di Integrazione al 

PTOF redatti dai dipartimenti o dalle FF.SS.,  che sono stati recapitati alla mail personale dei 



docenti, devono essere assemblati in un unico testo e quindi invita due docenti di Lettere, le proff 

Caputo e Indelicato ed il prof Grisafi a rivedere il PTOF e presentare una nuova stesura. 

Interviene il prof. Anselmo che dichiara che a suo giudizio la redazione del  PTOF spetta ai colleghi 

dello staff della Dirigenza. Il prof. Grisafi è d’accordo con il prof. Anselmo. 

 

3) Adesione al Programma Operativo Nazionale e ai Fondi Strutturali Europei 
           2014/2020 e in modo particolare alla progettazione dell’anno scolastico 2016/2017 
La Dirigente invita il Collegio ad esprimersi sull’adesione ai bandi per l’anno scolastico in corso.  

Si passa alla votazione ed il collegio approva all’unanimità l’adesione al PON  FSE e FESR emanati 

per l’anno in corso. 

 

4) Approvazione del progetto FSE “Progetti di inclusione sociale e lotta al disagio 
nonché per garantire l’apertura delle scuole oltre l’orario scolastico soprattutto nelle aree a 
rischio e in quelle periferiche”. 

Prende la parola il prof. Sottile che illustra le linee progettuali costituite da: due moduli di 

Educazione fisica (corso di arbitro e corso di salvataggio), un modulo di Italiano (corso di scrittura 

creativa) e uno di Matematica (matematica nell’arte). La progettazione va completata entro il 31 

ottobre. La Preside aggiunge che i parametri di valutazione  sono: popolazione scolastica, dati 

statistici successo scolastico, area a rischio e risultati prove Invalsi. 

Inoltre invita i docenti a proporsi per l’elaborazione della progettazione e a suggerire ulteriori 

proposte da recapitare alla sua mail dirsmontella@gmail.com. 

La prof. Scillato suggerisce di modificare il modulo di scrittura creativa con un modulo di teatro 

siciliano; il prof Argentino dà la disponibilità per l’elaborazione della progettazione. 

Si passa alla votazione ed il Collegio approva a maggioranza, 5 contrari, 4 astenuti l’approvazione 

del progetto FSE “Progetti di inclusione sociale e lotta al disagio nonché per garantire l’apertura 
delle scuole oltre l’orario scolastico soprattutto nelle aree a rischio e in quelle periferiche”. 
 

5) Approvazione progetto di formazione “Dislessia amica” 
La prof. Bellofiore illustra il progetto “Dislessia amica” che prevede la formazione on line ed un 

esame per il rilascio dell’attestato e ribadisce che la partecipazione dei docenti è libera e bastano 15 

adesioni per procedere all’iscrizione della scuola. 

Il D.S. invita il Collegio a votare per l’iscrizione della scuola al progetto di formazione “Dislessia 
amica”.  Si passa alla votazione ed il Collegio approva a maggioranza, 3 contrari, nessuno astenuto. 

 
6) Criteri per la deroga ai termini di iscrizione corsi IDA 

La Dirigente elenca i criteri già esistenti per la deroga ai termini di iscrizione corsi IDA: 

a) Necessità di riconversione professionale, b) motivi di salute e familiari ostativi all’iscrizione nei 

termini previsti. 

Si passa alla votazione ed il Collegio approva a maggioranza, 1 astenuto, nessun contrario, i criteri 

sopra indicati. 

 

Esaurita la discussione dei punti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 17.00 

La Segretaria                                                                                             Il Presidente 

Prof.ssa Giuseppa Ferlito                                      Dirigente Scolastico Prof.ssa Giuseppina Montella 


